
   第 3132 回例会  3 月 24 日（木） 
 

司会 塩崎(吉) 会場監督 点鐘 本間 会長 

ロータリーソング 

ゲスト 高岡市万葉歴史館 学芸課長 新谷秀夫 氏 

会長挨拶／報告 

■誕生祝  石橋正好君〔3／27・55 才〕 

鞍野 誠君〔3／29・55 才〕 

■ロータリー米山記念奨学会から室崎カウンセラ
ーに委嘱状交付 

■板橋 RC から当クラブへのお土産披露 

幹事報告 

■配布／板橋 RC から各会員へのお土産 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ ＜  6 件  25,000 円 ＞   

本間会長／本日は高岡市万葉歴史館学芸課長の新

谷秀夫様、ようこそ高岡 RC へお越しください

ました。有難うございます。後程よろしくお願

い致します。 

若野君／新谷さん、ようこそ！歓迎申し上げます。

小松地区大会での「招致 寸劇」シナリオ制作。

高岡地区大会での万葉劇「渋谷の夢」脚本制作。

2年間の長きに渡り本当にお世話になりました。

改めて御礼申し上げます。本日の卓話楽しみに

致しております。 

鞍野君／高岡市万葉歴史館 新谷学芸課長様、よう

こそ高岡 RC へご来会頂き有難うございます。

大伴家持夫婦像贈呈式では大変お世話になり有

難うございました。本日の卓話楽しみにしてお

ります。私の 55 歳の誕生祝有難うございました。 

立浪君／いいことありました。三男の国家試験合

格です。とりあえず、援助終了です。 

鷲尾君／インフルエンザが流行っています。みな

さん注意してください。私どもの会社では 7 人

発症しています。 

本多君／誕生日お祝い有難うございました。合掌。 

 
本日のプログラム  
『春の苑 紅にほふ』歌をめぐって 

    新谷 秀夫 氏  
     

 

 第 3133 回例会  3 月 31 日（木） 

 
司会 塩崎(吉) 会場監督 点鐘 本間 会長 

ロータリーソング 

ゲスト 米山奨学生 オレナ・トルシュ 氏 

会長挨拶／報告 

■鷲尾会員に退会記念品・花束贈呈  

幹事報告 4 月のロータリ－レート 1＄＝116 円 

■配布／利長公シンポジウムⅡちらし 

   ／国宝瑞龍寺 春のライトアップちらし 

■テーブルミーティング運営変更のお知らせ 

■鷲尾会員送別会⇒3/31 18:30～ なごみ庵 

■4/5～6 夫人の会東京旅行に参加のため、事務局 

不在のお知らせ 

■4/7 板橋 RC との姉妹締結記念例会のお知らせ 

委員会報告 

■地域発展…利長公シンポジウムⅡ開催案内 

  

ニコニコＢＯＸ ＜  6 件  24,000 円 ＞   

本間会長／本日は高岡 RC で支援している米山奨

学生オレナ・トルシュさんです。日本人以上に

日本的な慎ましやかさを持つオレナさんの話を

楽しみにしております。 

室崎君／今日は OLENA の卓話です。2 年間の成

長ぶりを聴いてやって下さい。 

若野君／オレナさんは米山制度での地区で初めて

の海外応募枠・奨学生です。簡単に言いますと、

面接なしの書類だけの審査でした。不安だらけ

でしたが、開けて“ビックリポン”でした。期

待以上の逸材です。お世話頂いている室崎さん

及び会員各位に感謝感謝です。 

山本(毅)君／春の陽気に誘われて古城公園の中を

通ってきました。桜も咲き始めていました。本

間丸もあと 3 ヵ月皆様よろしくお願いします。 

石橋君／先週、誕生祝を頂きました。有難うござ

います。 

6 番テーブル／2 回目の皆出席です。 

 塩崎(有)、花田、室崎、田中、牧野、坂林 

 中野、山本(政)、吉田(雅) 

 

本日のプログラム  
自 己 紹 介 と 母 国 紹 介 

         オレナ・トルシュ 氏 
  

2015-16年度 【 ガバナー/柳生好春 】  第 3132～3134例会  

高 岡 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  2016/3/24～4/7 
会長／本間比呂詩 幹事／鞍野誠       
 
                         

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：1951(Ｓ.26)／11／15 チャーターＮ：1952(Ｓ.27)／4／15 創立順位：No.68 

Be a gift to the world 

http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=0ahUKEwj1tOPE8IrMAhWMi5QKHblPCM4QjRwIBw&url=http://flowerillust.com/line.html&bvm=bv.119408272,d.dGo&psig=AFQjCNFAklexswHY2-aqJaj7TYUKDQgvgw&ust=1460611637865067
http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwj-5bL-74rMAhXKmJQKHYm9DPoQjRwIBw&url=http://www.illust-box.jp/sozai/24838/&bvm=bv.119408272,d.dGo&psig=AFQjCNFo7oCKZ6qTjHMWVIoCUXJumIbz6Q&ust=1460611474498599


第 3134 回例会 4 月 7 日（木） 
 
司会 塩崎(吉) 会場監督 点鐘 本間 会長 
ロータリーソング 
幹事ゲスト 
岡本金属(株)代表取締役社長   岡本一剛 氏 
キタムラキカイ(株)専務取締役 北村耕作 氏 

会長挨拶／報告 
■誕生祝  谷道伸也君〔4／11・60 才〕 

棚田淳一君〔4／14・60 才〕 
二上桂介君〔4／16・69 才〕 

■皆出席表彰 
二上桂介君〔23 年〕 立浪 徹君〔5 年〕 
山本政則君〔4 年〕  石崎善朔君〔2 年〕 

幹事報告 
■配布／ガバナー月信、ロータリーの友各 4 月号 
■4/10（日）地区研修・協議会開催案内 
委員会報告 
■SAA…テーブルマスター選任依頼 
■雑誌…ロータリーの友 4 月号紹介 
  
ニコニコＢＯＸ ＜  12 件  38,000 円 ＞   

本間会長／本日は板橋 RC 姉妹締結記念例会とな
っております。記念の卓話を塩崎有克パスト会
長にお願いしてあります。後程よろしくお願い
致します。 

鞍野君／本日は幹事ゲストとして北村耕作様、岡 

本一剛様をお迎えしております。次週のチャー 

ターナイトで歓迎会とします。皆様よろしくお 

願いします。昨日、一昨年と夫人の会では参加 

された御夫人方には大変お世話になりました。 
妻も喜んでおりました。感謝！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

藤田君／幹事ゲストとして岡本さん、北村さん、
ようこそいらっしゃいました。歓迎いたします。
ロータリーライフをお楽しみ下さい。感謝。 

竹中君／岡本さん、北村さん、ようこそ高岡 RC

へ。今後共よろしくお願いします。 

山本(政)君／幹事ゲストの北村さん、岡本さんよう
こそ高岡 RC へ。 

花田君／本間会長と塩崎(有)さんから先日の板橋
RC 訪問の写真を頂きました。有難うございます。 

稲田君／次女が 9 年間過ごした東京を離れ、富山
に帰ってきました。富山大学付属病院心理学研
究室で研究員として働くことになりました。 

山田君／2 週間前の朝、出勤途上に富山駅前マリ
エの舗道で、顔から転倒して右目の下の骨が折
れました。幸い手術せず自然治癒を待つことに
なり、ホッとしております。 

立浪君／皆出席祝いただき有難うございます。 

二上君／誕生祝と皆出席祝を有難うございます。 

棚田君／誕生祝有難うございました。 

事務局帯刀／事務局は 4／5～6 と夫人の会東京旅
行に参加させて頂きました。天候にも恵まれ、
美味しい料理と豪勢な旅行に感謝感激です。有
難う 

 

本日のプログラム  

板橋 RC との姉妹締結調印までの 

過程と両クラブのその後の交流 

          塩崎 有克 氏 

  ＝ 米山奨学生オレナ氏から近況報告 ＝ 

私がロータリー米山奨学生になって 2 年過ぎました。その 2 年はとても早く過ぎたと感じています。 

2 年半前に、ウクライナに住んでいる時、私はロータリー米山記念奨学金について全然知らなかったけ

ど日本に来る夢がありました。日本の文化とライフスタイルを見る興味がありました。ロータリー米山

記念奨学会がその夢を叶えてくれました。  

日本にきてから私はロータリー米山記念奨学会でとても暖かい雰囲気を感じました。私のカウンセラー

室崎さんと若野さん、武本さん、ロータリー米山記念奨学会のメンバーと高岡 RC メンバーのおかげで

私は日本で家族のような親しい人たちを見つけました。 

この 2 年間で私は高岡 RC のメンバーと一緒に新しい経験をたくさんしました。高岡 RC のメンバーと

一緒に瑞龍寺で座禅をしたり、神社でお正月の例会に参加したり、北陸新幹線に乗ったりしました。も

ちろん高岡 RC の例会も参加しました。 

またロータリー米山のメンバーと奨学生と一緒にたくさんイベントに参加しました。そして加賀と黒部

峡谷の忘れられない旅行に行きました。 

今は日本に来てすぐの時よりも日本の文化と考え方についてもっと詳しくなりました。 

でもこの 2 年間で日本の文化と伝統を調べるだけでなく、ベトナム、中国、インドネシア、マレイシア

といろいろな国の文化も学べました。 

留学生の友達からいろいろな国の歴史と政治と宗教と教育について学びました。 

私は日本で広い心の人たちにたくさん会いました。その人たちのおかげで私は心細くなかったです。 

そしてこの 2 年間で私は金沢大学で脳と神経について研究をしています。日本の科学のレベルはとても

高いと思います。この 2 年間で私は科学者として成長したと思います。 

私はこの 2 年間でたくさんの事を学びました。 

その特別な経験ができたのでロータリー米山記念奨学会に感謝しています。 
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